

「中学生職場体験」の様子 (掲載の同意を得ています。)

令和6年 盛夏



感想： 柿崎病院のことをたくさん学べて良かったです。貴重な体験もできて、楽しかったです。
車椅子に乗れたことはとても良い思い出になりました。忙しい中、時間をとってくださりありがとうございました。
この職場体験で学ばせてもらったことは、将来のことをどうするか考える良い勉強になりました。
本当にありがとうございました。

色々な職業を体験・見学させていただきありがとうございます。
病院という一つの施設でも多くの職業の人たちがいて成り立っているんだということを改めて実感することができました。
手洗いチェッカーや血液型診断、献立の立て方、車椅子体験などなかなか知れないこと、できないことをたくさん体験出来てとても楽しい2日間でした。インタビューもさせていただいて、将来について考えを深める良い機会になりました。
この体験を参考にこれからのことを考えて前に進んでいきたいです。

看護師と患者さんの食事を配りました。



栄養課で食形態の違いを体験



正しい手洗いを学びました。



薬剤部で粉薬を作りました。



リハビリ科で車いす体験



臨床検査科で顕微鏡のぞき細胞を見ました。



放射線科で透視撮影から写ったものを当てるクイズをしました。

